

## **Estimad@s colegas:**

En el entendido de la prioritaria tarea de profundizar, y en un sentido, radicalizar los procesos colectivos con los que la Unidad de Estudios Cooperativos (UEC) se vincula, se vuelve imperiosa la necesidad, también, de profundizar en las formas de producción de conocimiento.

Son los procesos en los que se forman, investigan e intervienen los sujetos vinculadas a la UEC, tanto trabajadores como universitarios desafiadamente dialógicos. Es aquí donde se procesan tensiones y rupturas sobre las trayectorias, intereses, principios e instituciones en los que se encuentran insertas, tanto las prácticas como las producciones con distintas características.

En este sentido, la presente propuesta de la Revista de Estudios Cooperativos trata de buscar hilos conductores que permitan densificar todas las áreas de la UEC. Hilo, que debe permitir encontrar las pistas fecundas que nutren y construyen las agendas de investigación de las problemáticas sociales, económicas, culturales, políticas de los sujetos colectivos con los que la unidad se vincula. Será también, parte del desafío encontrar hilos que permitan retroalimentar los espacios cotidianos de intervención con los hallazgos, debates, conceptos que desde la investigación se generen, así como también la necesaria reflexión pedagógica, que por cierto siempre es política, a la hora de la formación en todos sus planos.

Con este marco estratégico, se pretende contribuir a la discusión en los procesos colectivos en relación a los alcances de las prácticas junto a sus tensiones vinculadas a los procesos de institucionalización, desarrollo territorial, políticas públicas, etc. Son de interés los procesos de transformación social implicados en dichas prácticas que aspiran a la construcción de otra economía y otra sociedad.

Los procesos colectivos a los que nos referimos parten de la inscripción en diferentes espacios, tomando algunos características diversas, tales como espacios educativos, comunitarios, territoriales, sectoriales, donde la dimensión colectiva supone desafíos/ tensiones vinculados a la construcción de formas organizativas más justas y solidarias. Tanto en el interior de lo económico, como también en la ética de la responsabilidad, reconocimiento del otro, participación, donde a partir de la búsqueda de una participación directa y radical se procesan las redefiniciones de las mismas en los más amplios sentidos, y en la búsqueda de formas organizativas horizontales, plurales, diversas.

Siendo el principal objetivo de la Revista Estudios Cooperativos, favorecer y estimular la producción académica y participar del debate público sobre los temas cooperativo-asociativos, integrando también las temáticas: economía solidaria – extensión - desarrollo rural, como parte de la construcción que desde la Universidad nos estamos proponiendo. Colaborando en el análisis crítico de experiencias, investigaciones y aportes diversos que habiliten el encuentro y la reflexión.

Es por este motivo que los invitamos a compartir sus reflexiones, las normas de publicación las podrán encontrar en:

**[http://www.extension.edu.uy/sites/extension.edu.uy/files/normas\\_de\\_publicacion\\_de\\_originales\\_revista\\_estcoop.pdf](http://www.extension.edu.uy/sites/extension.edu.uy/files/normas_de_publicacion_de_originales_revista_estcoop.pdf)**

Siendo el plazo máximo de envío para el primer número el **15 de junio**, segundo número **15 de octubre del 2013**.

Desde ya agradecemos sus aportes y consideraciones, quedando fraternalmente invitad@s a participar de los dos números de este año.

### **Comité editor Revista Estudios Cooperativos,**

Gerardo Sarachu Trigo

Felipe Stevenazzi

Fernando de Torres Wilson

Juan Eduardo Riet Correa

Cecilia Matonte Silva